

Fecha: 08-02-2026

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **MDS Talcahuano aporta \$7.926 millones a la zona**

Pág. : 8

Cm2: 332,7

VPE: \$ 800.258

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

Los recursos son destinados al municipio chorero y al Gobierno Regional

MDS Talcahuano aporta \$7.926 millones a la zona



Dineros deben ser usados en obras de desarrollo.

Dineros corresponden a tributos 2025 generados por ley. A la municipalidad se le cancelaron \$4.174 millones.

Casinos MDS pagó aportes tributarios por un total \$33.423 millones por los cuatro casinos ubicados en Talcahuano, Chillán, Osorno y Calama durante el año 2025. Dentro de lo pagado, según explican desde la firma, se encuentra el Impuesto Específico al Juego, que determina que los casinos bajo la ley 19.995 deberán tributar el 20% de sus ingresos brutos totales mensualmente, monto que se distribuirá en un 10% para la municipalidad de la comuna en la que se encuentre el casino. "A eso se le sumará para esta institución la oferta económica que haga cada casino y el otro 10% para el gobierno regional correspondiente a la Región donde éste opere", explican.

Así, la idea es que estos aportes se inviertan para el financiamiento de obras de desarrollo que mejoren la calidad de vida de sus habitantes.

MDS TALCAHUANO

Durante el 2025 Casino MDS Talcahuano pagó por concepto de Impuesto al Juego y oferta económica la suma de \$4.174 millones para el municipio y \$3.752 millones al Gobierno Regional del Biobío. "los que sin duda constituyen un flujo de dinero importante para el desarrollo y bienestar de los habitantes de esta ciudad y de la Región".

Agregan que este casino contribuyó con \$10.242 millones al gobierno central, montos relacionados con los impuestos de entrada a casino e IVA, generando un aporte total de más de \$18.000 millones el año pasado.

Para Cristian Pérez, gerente ge-

neral de Casino MDS Talcahuano, "estos resultados demuestran que nuestra actividad no sólo genera entretenimiento, sino que también es un aporte concreto al desarrollo económico y social impactando positivamente a las comunidades donde estamos presentes".

Desde la entidad recalcan que los pagos realizados no sólo suman al desarrollo de las regiones, sino que principalmente mejoran la calidad de vida de los vecinos de Talcahuano, "permitiendo a su municipalidad financiar obras de desarrollo, proyectos de infraestructura, servicios públicos y programas sociales, entre otros".

3.752

millones de pesos pagó
MDS Talcahuano al
Gobierno Regional del
Biobío, según la
Gerencia.